



Initialement prévue au stade omnisports de Kouékong, elle a été ramenée au stade de Tocket.

La cérémonie officielle de clôture de la 6^{ème} édition des jeux nationaux du Cameroun baptisés "Dixiades " (Bafoussam 2018) n'aura plus lieu au stade omnisports de Kouékong, mais plutôt au stade omnisports de Tocket. L'information a été donnée par le gouverneur de la région de l'Ouest via un communiqué signé le 18 décembre dernier. Si le communiqué en question n'explique pas les raisons de cette délocalisation, d'autres sources indiquent que cette décision découle d'une des leçons tirées après la cérémonie d'ouverture. Elle a été prise apprend-on, pour juguler les problèmes rencontrés notamment dans le transport des différentes délégations, mais aussi des élèves invités à venir faire foule. Au terme de la cérémonie d'ouverture en effet, ceux-ci étaient restés coincés à Kouékong, à une quinzaine de kilomètres du centre-ville de Bafoussam, plusieurs heures durant, faute de moyen transport.